

Un reportaje emitido esta mañana por Canal 13 dió cuenta de lo que está pasando con la toma de terrenos privados por parte de personas que hacen de estos, su lugar para instalar casas y así darles uso habitacional.

En la oportunidad los conductores del matinal realizaron un contacto en vivo con Claudio Easton, propietario de terrenos en el sector de Rautén y Colmo. Este ha sido víctima de la usurpación de terrenos de parte de familias que se han tomado dichos espacios para instalar sus viviendas.

#### Anuncio Patrocinado

El afectado dijo “estar atado de manos” porque nadie se hace cargo del problema.

El reporte mostraba en terreno al periodista des espacio televisivo dando cuenta de la ocupación, mostrando las casas, caminos que han hecho e incluso portones a los cuales ni los dueños del predio tienen acceso.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es que la legislación actual ampara este tipo de prácticas al existir un vacío legal y engoroso que afecta a los propietarios.

“El Estado no se hace cargo de esta problemática y las autoridades dicen que no se pueden involucrar por ser un caso de terrenos privados. Quiero recuperar estos terrenos que son familiares”, dijo Easton.

“Hay un camino para obtener la casa propia que miles de chilenos han recorrido con éxito. Si esto permanece en la impunidad, es una señal errónea de cómo se deben hacer las cosas bien”, dijo el panelista Sebastián Sichel.

y tú, ¿qué opinas?